

Contact presse

Service de la communication

Gaëlle Talbot
Tél. : +33 (0)3 68 85 14 36
Fax : +33 (0)3 68 85 11 38
gaelle.talbot@unistra.fr
www.unistra.fr

09 avril 2013

Création du Cercle Richard Wagner junior à l'Université de Strasbourg

Le 10 avril sera créé officiellement un Cercle Richard Wagner Junior à l'Université de Strasbourg. Premier cercle de ce type en France, il rassemble de jeunes étudiants de tous horizons, disciplinaires et culturels, autour d'une passion commune : l'art lyrique.

Une inauguration sur fond de Tannhäuser

A l'occasion de la création du Cercle Richard Wagner junior, le Palais universitaire de l'Université de Strasbourg servira d'écrin à une rencontre avec Eva Märtson, chanteuse et présidente de l'Union internationale des Cercles Richard Wagner (Richard-Wagner-Verband International), autour de *Tannhäuser*, l'œuvre qui relie le plus Wagner à la France. Cette rencontre aura lieu à 19h. Alain Beretz, président de l'Université de Strasbourg en assurera l'ouverture.

Le cercle Richard Wagner junior : un cercle de mélomanes passionnés d'art et de culture

La figure et l'œuvre de Richard Wagner ont été choisies pour trois raisons majeures. D'abord, parce qu'elles sont hautement représentatives de l'histoire de l'opéra. Ensuite, parce qu'elles sous-tendent un questionnement sur l'art et la société qui dépasse le simple domaine musical. Et enfin, parce qu'elles fédèrent déjà de par le monde des dizaines de milliers de mélomanes, passionnés d'art et de culture.

